

# 活動レポート

## 【東灘区会】

### ◎遊喜幼稚園の農作業支援活動 岡本梅林公園梅まつり

春日雅夫（生環17期）

遊喜幼稚園の〈わ〉による農作業支援活動が令和元年12月19日をもって終了いたしました。

平成17年4月から令和元年12月まで15年間にわたって農作業支援の活動をしてまいりましたが、幼稚園の統廃合により令和2年3月18日に卒園式、閉園式が開催され閉園となりました。誠に残念ですが、閉園に伴い〈わ〉の活動も終了することになりました。

遊喜幼稚園は久原房之介氏の寄付によって大正7年に設立され、本年で103年になります。

園内にある、頌徳碑、東求女塚古墳の形をした池（縁石は古墳の墓石を使用）は残ります。

新型コロナウイルスの影響がここまで広がるとは想像外でしたが、「岡本梅林公園梅まつり」も当初の計画を縮小し、2月23日（日）なんとか実施の運びとなりました。



その結果、天気は良かったのですが、観梅者数は、昨年度の約半数（3,800人）でした。原因としては、

- ①新型コロナウイルスによる自粛ムード
  - ②「甘酒のふるまいサービス」の中止による期待客の減少
  - ③梅開花時期が2週間早くなった。
- ことが観梅客減少の原因と思われます。

## 新型コロナウイルス緊急事態宣言解除に伴う グループわの活動 について

「三密」を避け感染予防のため参加される方はご自身で「マスクの着用と検温」の上お越しく下さい。

- ・貸室業務（一ノ谷プラザ）は6月2日（火）から上記をふまえて再開
- ・ふたばパソコン教室は6月12日（金）から上記をふまえて再開（毎週金曜日 9:30～11:30）

### 「個人ボランティア登録のお願い」

個人でボランティアとして活躍していただける方の登録をお願いしています。

FAXまたはメールにて〈わ〉にお送りください。

FAX 078-743-3830 メール wa\_support@wa-net.jp

## 【北区会】

### ◎親睦バス旅行

代表 芦田義和（生環15期）

恒例になっている北区会の親睦バス旅行は、11月13日、33名が参加して紅葉の丹波路を訪ねた。

最初に行った所は、丹波竜でおなじみの「化石工房ち一たんの館」でした。ここには体長15mの恐竜の骨格標本が館内に拡がり圧巻された。恐竜の化石を13年前に最初に発見して話題になった村上茂氏から、発見当時のエピソードを生で聴くことが出来て感動した。

柏原にある三友楼で昼食をとった後、「小鼓」でおなじみの小西酒造を訪れて酒造りの見学やいくつかの美酒を試飲した。

帰りには、道の駅・おばあちゃんの里やめんたいパークでお土産を買い帰途についた。絶好の秋晴れにも恵まれて楽しい1日を過ごすことができた。



<化石工房ち一たんの館>

## 【長田区会】

### ◎〈わ〉長田区会の新年会を開催しました！

代表 福井芳秋（美工21期）

少し遅い目の親睦を兼ねた新年会、2月5日地下鉄長田駅近くの中華料理店に16名が11時に集い開催しました。

12期の大先輩から一昨年卒業の22期まで男女各8名が参加、クジ引きで交互に座り食べ放題&飲み放題の宴が始まりました。美味しい料理を食べながらビール・紹興酒・ハイボールなどを飲み、大いに喋り、お腹を抱えながら笑い、会員同士の一層の絆と親交を深める事ができました。

5月開催予定の区会総会&イベント会場選び、先々の区会運営の建設的な話題や敬老優待乗車証を受け取り行動範囲が広がったと喜ぶ女性、物忘れと医者通いが増えたと笑いながら話す男性、様々な会話が飛び交い、楽しく和気あいあいの雰囲気の中、有意義な2時間を過ごしました。次回イベント、春のお花見は20名超え参加（会員の1/3）を目指したいと思います。

